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多議発第80号 

令和６年12月４日 

 

多良木町長 吉 瀬 浩一郎 様 

 

多良木町議会議長  佐 信行 

 

一般質問について 

 

令和６年度第５回多良木町議会（12月定例会議）において、次のとおり質問される予定で

あるから、あらかじめ通知します。 

 

 

 

 

質 問 者 ④魚住 憲一 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 町長の進退に

ついて 

(1) 町長の任期が残り２月ほどとなったが、町長が行ってきた施

策の総括を伺いたい 

 

(2) 次期町長選への出馬の意向について伺いたい 

 

(3) 今、表明された意向に関する現在の気持ちを伺いたい 

 

町 長 

２ 中学校の制服

について 

(1) 令和何年度から制服は変わるのか、また、制服の価格を伺い

たい 

 

(2) 女子はスカートかスラックスどちらでも良いのか伺いたい 

 

(3) 制服の補助金の予定はないか伺いたい 

 

町 長 

教育長 

３ 旧多良木中学

校跡地につい

て 

(1) 上水道、下水道、用水路の今後の計画を伺いたい 

 

(2) 布設替え、用水路の付替えの設計委託料、工事費用は考えて

いるのか伺いたい 

 

(3) 嵩上げはどのように考えているのか伺いたい 

 

町 長 

４ 町営住宅につ

いて 

(1) 現在の町営住宅の空き状況を多良木、久米、黒肥地別に伺い

たい 

 

(2) 人口減少を踏まえ、今後の計画を伺いたい 

 

(3) 本町の町営住宅が外国の技能実習生の居住場所として活用で

きないか伺いたい 

 

町 長 
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質 問 者 ⑥久保田 武治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 国の「重点支

援交付金」の

活用について 

(1) 政府が新たな経済対策「重点支援地方交付金」（臨時交付

金）国民の安心・安全と持続的な成長に向けた総合経済対策

を打ち出したが、本町ではどのような施策を展開されるのか 

 

ア 「低所得世帯支援枠」の追加枠として、住民税非課税世

帯への３万円給付と子ども一人当たり２万円給付。内閣

府は自治体独自の上乗せは可能としているがどのような

事業をお考えか 

イ 「推進事業メニュー枠」として、生活者支援・事業者支

援にＬＰガス使用世帯への支援、エネルギー価格や食料

品等の物価高騰への支援等をあげているが、どのように

活用されるのか 

ウ 「新たに追加された事業」として、灯油支援や自治体の

水道料金の減免にも対応となっているが、検討できない

か 

 

町 長 

２ 「マイナ保険

証」について 

(1) 現行保険証の新規発行が停止されたが、本町でのマイナ保険

証の所有率と利用率の実情はどうか 

 

(2) 医療機関でもさまざまなトラブルがあり、利用率も10％台と

低迷しているが、原因はどこにあるのか 

 

 

町 長 

質 問 者 ⑧猪原 清 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ シニアカーの

安全対策につ

いて 

(1) 運転免許証の返納等によりシニアカーの通行を目にすること

が多くなってきた。シニアカーは自動車等とは違い、歩行者

等に分類されるが、歩道にはまだまだ段差等の残る部分が多

く存在し、また、それらに起因して車道を行くシニアカーも

時々目にする。町としてシニアカーの事故を防ぐための対策

を考えなければならないと思うが 

 

町 長 

 

 

２ 小学校の統合

は 

(1) 今年の誕生予定者数は25人である。６年後には今年生まれた

子どもたちが小学校に入学することになるが、小学校３校を

合わせた入学児童数はおそらく25人前後ということになる。

教育長は以前「黒肥地小学校の、ある学年が複式学級になれ

ば小学校の統合も考えなければならない。」と言われていた

が、小学校の統合、あるいは義務教育学校の創設計画を検討

する時期に来ているのではないか 

 

教育長 
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(3) マイナ保険証の未登録者には「資格確認書」を届けるとのこ

とだが、実務の煩雑さからすべての人に「資格確認書」を送

付する自治体も広がっている。本町ではどのように対応され

るのか。また、有効期限はどのようになるのか 

 

３ 水道「ＰＦＡ

Ｓ」有機フッ

素化合物問題

について 

(1) 健康への影響が懸念されるＰＦＡＳについて、環境省と国土

交通省が全国の水道事業者の検査状況を公表したとのことだ

が、本町での検査状況や結果はどうだったのか 

 

(2) 昨年10月、町内の浄水場で国が定めた暫定目標値の28倍の濃

度のＰＦＡＳが検出された岡山県の吉備中央町では800人の希

望者の血液検査を公費で実施するとしている。専門家はＰＦ

ＡＳ汚染が河川、地下水、大気、土壌に広がっていると指摘

するが、「暫定目標値」は法令で検査が義務付けられていな

い。本町ではこの問題に今後どのように向き合うのか 

 

町 長 

４ 「不登校」に

ついて 

(1) 小中学生の「不登校」が過去最多となったが、本町での現状

はどうか 

 

(2) 「不登校」が増える要因についてはどのように把握、分析さ

れているのか。いじめや体罰、暴力行為などはないのか 

 

(3) 自治体や学校としての対応・対策について伺いたい 

 

町 長 

教育長 

 

 

質 問 者 ⑩前田 文 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 妊婦に対する

支援について 

(1) ハイリスク妊婦の方で、遠方の分娩取扱施設へ受診しなくて

はいけなくなった場合の交通費及び前泊分の宿泊費の支援は

できないか 

 

(2) 出産後の通院の交通費を支援できないか 

 

町 長 

２ 新婚・子育て

世代の支援に

ついて 

 

(1) 新婚・子育て世帯の定住促進・人口増加と町の活性化を図る

ため、町内の民間賃貸住宅に入居する新婚・子育て世帯に対

し、家賃の一部の補助はできないか 
町 長 

３ 中学校の部活

動について 

 

 

(1) 国や県が中学校における部活動の地域移行が推進されている

が、多良木町の今の進捗状況を伺いたい 

 

(2) 運動部だけの地域移行が重視されているが、文化部はどう考

えているか 

 

教育長 

 


